

Gaet Mahasiswa Baru, UKM se-UNAIR Gelar Panca Tirta

UNAIR NEWS – Guna menggaet mahasiswa baru supaya bergabung dengan kelompok minat dan bakat, seluruh unit kegiatan mahasiswa (UKM) Universitas Airlangga menggelar display UKM “Panca Tirta”. Acara yang berlangsung pada tanggal 11–12 Agustus 2017 tersebut dilaksanakan di Student Center Kampus C.

Tahun ini, Panca Tirta mengambil tema “Road to Glory”. Ketua Pelaksana Panca Tirta Annisa Hanif mengatakan, tema tersebut merupakan representasi kekuatan seluruh UKM di UNAIR sebagai lumbung prestasi bagi universitas dan negara.

“Dengan terus berusaha memperbanyak prestasi dan kegiatan dari UKM UNAIR, melalui Panca Tirta ini kami bersama-sama bertekad dan bergandengan tangan akan menapaki masa kejayaan UNAIR menuju *world class university* (perguruan tinggi berkelas dunia),” jelas Annisa.

Tiga jalur pintu *Student Center* menjadi akses utama keluar masuknya mahasiswa baru. Sekitar 3.500 mahasiswa baru terbagi menjadi sepuluh kloter per hari. Mereka bergerak mengular dari selasar lantai satu menuju lantai tiga secara bergantian untuk mengorek informasi pada masing-masing UKM UNAIR.

Pada acara ini, mahasiswa baru diwajibkan untuk mendapatkan lima stempel dari masing-masing divisi di UKM UNAIR. Kelima divisi yang dimaksud adalah Khusus, Olahraga, Beladiri, Kerohanian, dan Seni. Selain itu, mereka juga diminta untuk magang pada salah satu UKM selama satu semester.

“Magang ini berguna supaya mahasiswa baru dapat selangkah lebih dekat dengan UKM. Tujuannya, agar bakat mahasiswa baru dapat menggali bakatnya sehingga mampu melahirkan dan mendongkrak prestasi,” tutur Ketua Forum Komunikasi UKM 2017 Bisma Brata Atmaja.

Dalam acara Panca Tirta, setiap UKM menyuguhkan aksi-aksinya. Dari UKM Merpati Putih, misalnya, para anggotanya mempertunjukkan kebolehannya dengan memecah batu terbakar dengan menggunakan tangan. Para anggota UKM Seni Religi menunjukkan keunggulan vokalnya dalam melantukan ayat-ayat suci Alquran.

“Saya tadi menjelajahi banyak UKM. Saya tertarik dengan UKM Volly dan UKM Sinematografi. Nantinya, saya ingin membuat suatu karya yang dapat dinikmati banyak orang,” jelas salah satu mahasiswa baru asal Fakultas Vokasi.

Penulis: Disih Sugianti

Editor: Defrina Sukma S